

マーチングで 火災予防

秋季火災予防運動期間中の昨年11月11日、香美市消防署前で、土佐山田幼稚園・第二土佐山田幼稚園の園児がマーチングの演奏で、火災予防を呼びかけました。



演奏後のセレモニーでは、日ごろの消防任務への感謝の言葉を添えて、園児たちから、署員に花束が手渡されました。

中学生が個人戦2連覇！ 第51回物部町火鎮祭相撲大会

昨年11月23日、物部町火鎮祭相撲大会が、大栃八王子宮の相撲場で開催され、12チーム・34人が参加して熱戦が繰り広げられました。この大会は、昭和32年に大栃地区で発生した大火災を教訓に、火災を発生させないよう祈願する目的で始められました。

前回に比べチーム数が減りましたが、観客席からの熱い応援もあり、おおいに盛り上がりました。

今回は大栃高校チームの一員として参加した、大栃中学3年生の楮佐古明輝選手がベテラン選手をもとめせず、個人戦2連覇を果たしました。

大会結果
団体戦優勝 消防署A（香美市消防）▽準優勝 大栃高校▽第3位 高知中部森林管理署

個人戦 優勝 楮佐古明輝（大栃高校）▽準優勝 坂本修一（森林組合B）▽第



▲ 団体戦優勝の消防署Aチーム



▲ 個人戦入賞者

3位 平 慎二（消防署A）
敢闘賞 熊野義助（高知中部森林管理署）
技能賞 山崎翔平（岡ノ内分団）

交通安全＆ 暴力追放



▲ 香美署前の啓発用大門松

昨年11月23日、香美警察署前に交通安全協会香美支部員および香美警察署員16人で、大門松を設置しました。この門松は、交通事故が多発する年末年始を控えて、香美警察署前の通行者に対し「交通安全」を呼びかけるために、平成元年から制作しています。

制作期間は、市内の山林から孟宗竹の選定、森林組合との打ち合わせや間伐材等の乾燥作業等を経て約2カ月に及びます。

門松は、高さ3尺、直径約1尺で2個制作され、「交通安全」と併せて「暴

力追放」を呼びかけています。

滝を彩る紅葉の中 香北もみじ祭り開催

昨年11月22日、轟の滝滝の茶屋前、23日、大荒の滝木馬茶屋前で「香北もみじ祭り」が開催されました。

今年も、琴の演奏や抹茶が振舞われ、市内外から、紅葉狩りに訪れた多くの観光客で賑わいました。

当日は、天候にも恵まれ、秋晴れの中、滝を彩る紅葉の下で、それぞれが風情のあるひと時を過ごし秋を満喫しました。

